



Los campos de exterminio revelan ineficiencia y fracaso del gobierno de Morena: Alejandro Moreno

En lugar de asumir responsabilidades, opta por victimizarse y desviar la atención de los verdaderos problemas del país



El fracaso del **gobierno de Morena** ha quedado patente con el reciente hallazgo de **campos de exterminio en México**, una tragedia que expone la **incapacidad** y el **desinterés** de la administración actual por abordar los problemas de violencia y derechos humanos afirmó el senador por el **Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas**.

Señaló que en lugar de asumir su **responsabilidad** y enfrentar la realidad, **Morena** opta por victimizarse, llorando ante las críticas y quejándose de que la oposición simplemente está señalando la verdad.

El también dirigente nacional del Revolucionario Institucional indicó que mientras miles de familias claman justicia por las víctimas, el gobierno de **Morena** prefiere utilizar todo el poder del Estado para desviar la atención, manipular la información y evadir su responsabilidad.

“No tienen vergüenza, no tienen dignidad y no tienen el carácter para gobernar”, afirmó el senador **Alejandro Moreno Cárdenas**. **“Prefieren fabricar excusas antes que enfrentar la situación de frente”.**

El **senador** también criticó a aquellos que, alineados al poder, repiten las mismas mentiras en un intento por imponerlas sobre los hechos. **“La verdad es innegable: ¡México está hundido en violencia, corrupción e impunidad por culpa del gobierno de Morena!”**, concluyó.